
In unserer Gemeinde  
Ich bin katholisch. 

Ich gehöre zu einer Gemeinde. 

Wir treffen uns in der Kirche 

und im Gemeinde·heim. 

Wir beten und singen. 

Wir glauben an Gott. 

Gott hat die ganze Welt geschaffen. 

Wir glauben an Jesus. 

Jesus ist der Sohn von Gott. 

Wir hören die Geschichten von Jesus: 

Jesus hat mit uns gelebt. 

Jesus hat von Gott erzählt. 

Jesus hat Menschen gesund gemacht. 

 

Wir lesen in der Bibel. 

Es gibt das Sonntagsevangelium in Leichter Sprache. 

https://www.evangelium-in-leichter-sprache.de/ 

 

Ich bin gerne in unsere Gemeinde. 

Ich kenne die anderen 

und die anderen kennen mich. 

https://www.evangelium-in-leichter-sprache.de/

